

## Maikilbi 2010

Bei mässigem Wetter fand vom Freitag, 7. Mai bis am Sonntag, 9. Mai die Maichilbi statt. Der Stand der Jugendabteilung des Turnvereins mit dem traditionellen Büchsenwerfen, dem Wettnageln und dem Mohrenkopfwerfen fanden bei Gross und Klein regen Anklang. Weil die Kinder, wie auch die Erwachsenen ziemlich treffsicher waren, kamen nicht nur viele Mohrenköpfe aus dem Mund des Clowns geflogen, sondern es konnten auch viele Getränkebons und Trostpreise verteilt werden.

Durch die von den einzelnen Jugendriegeln gestalteten Plakate, wie auch durch die anwesenden Leiter konnte man sich zudem über das turnerische Angebot der Jugendabteilung und über die bevorstehenden Anlässe, wie zum Beispiel das Jugendlager in Sarnen, informieren.

Auch die Aktiven beteiligten sich wie jedes Jahr an der Kilbi. Mit der traditionellen Fischerstube und der Bierschwemme am Eingang lockten sie Jung und Alt an die Festbänke. Trotz den zeitweise sehr turbulenten Perioden wurden die Getränke und Speisen gut verkauft. Wir danken an dieser Stelle allen Besuchern für das Vertrauen und vorbei kommen!